
Por fin mudaron farmacia del
IPS de Luque a la planta baja

A partir de este lunes comenzaron a atender en la farmacia
instalada en la planta baja del Hospital de IPS de Luque.

Según el doctor Melgarejo, tuvieron que dividir con mamparas
un lugar estratégico para instalar la farmacia cerca de la
sala de Urgencias, de modo a que las personas de la tercera
edad, en sillas de ruedas y embarazadas puedan tener un acceso
más fácil para retirar sus medicamentos.

Cabe señalar que la farmacia fue habilitada hace más de 1 año
en la planta alta y generó todos tipos de reclamos, debido a
que muchos asegurados no podían subir la escalera.
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Las divisorias y el sistema informáticos fueron instalados
este lunes para una mejor atención a los ancianos, embarazadas
y usuarios de sillas de ruedas.

Cuando  asumió  en  setiembre  pasado  el  Dr.  Melgarejo  se
comprometió a reubicar la farmacia del hospital en un sitio
accesible a todos los pacientes.

En ese sentido, este lunes el propio director encabezó la
mudanza para facilitar el acceso a los usuarios y pacientes.  


